

Schutzbunker für Israel

Dank dem grosszügigen Spendenanteil von CHF 10'000 aus dem Erlös der Kollekte des IWS-Solidaritätstags am 20. Juni 2021 auf dem Bundesplatz in Bern konnte die ICEJ-Schweiz einen Schutzbunker im Norden Israels mitfinanzieren.

Der Schutzbunker wurde während der Zeit von Chanukka im Dorf Kfar Macabbi neben einem Kindergarten aufgestellt. Für die Kinder und Verantwortlichen des Dorfs ist dieser Bunker ein Chanukka-Wunder und wertvolles Geschenk!

Der Ort Kfar Macabbi liegt östlich von Haifa. Diese Region gehört bei einem möglichen Raketenangriff wegen der Reichweite von sensiblen Zielen wie zB Haifa`s Hafen und militärischen Ziele zum «Hochrisikogebiet».

Im Namen der ICEJ und den Verantwortlichen des Dorfs Kfar Macabbi bedanken wir uns ganz herzlich bei allen Spendern, die es ermöglichten, Israels «schwächster aber wichtigster» Bevölkerungsschicht, den Kindern, im Notfall einen Zufluchtsort zu schenken. TODA RABA! VIELEN DANK!



Im Dezember 2021